

Escrito por Rafael Paez

Martes 19 de Febrero de 2019 08:59 -

---

La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud, representada por la maestra Ruth Agüero, directora de esa unidad, se reunió con representantes del Área V del Servicio Nacional de Salud (SNS), con el objetivo de planificar acciones de prevención de enfermedades a lo interno de la Universidad Autónoma de Santo Domingo.



La maestra Ruth Agüero preside la reunión con representantes del Área V de

La comisión del Área V que participó en el encuentro estuvo representada por Luis Ángel Matos, encargado de planificación; Ruth Freites, encargada de Promoción de la Salud, y Marcia Reyes, Oficial de Salud de la Familia; en tanto que, el doctor Roberto Espinal acompañó a la maestra Agüero, en representación de la academia.

Entre los temas planteados figuran la realización de la Feria de la Salud, la cual incluirá distintas actividades que estarán a cargo de las Escuelas de Medicina, Enfermería, Farmacia, Odontología y Bioanálisis.